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È iniziata all’insegna dell’illusione la consiliatura dell’amministrazione Summa, 

dopo aver ereditato un Avigliano martoriato da decenni di politiche fallimentari 

e scelte sbagliate che hanno solamente comportato sperpero di risorse 

pubbliche, ecco che interviene su uno dei problemi più sentiti dalla comunità 

aviglianese, che impatta anche sul decoro e la vivibilità del paese, la viabilità. 

Infatti con la delibera di Giunta n. 65 del 17/06/2010 viene approvato il 

progetto di rifacimento della pavimentazione Corso Garibaldi, Corso Coviello, 

Corso e Piazza Gianturco, Via Roma e Via Italia, tra l’euforia dei nuovi arrivati e i 

commenti soddisfacenti dei vecchi signori del centro sinistra aviglianese, viene 

annunciato l’inizio di una nuova era per Avigliano. Peccato che l’ illusione è durata 

poco. 

Infatti dopo il blocco festivo del dicembre scorso non sono più iniziati i lavori di 

rifacimento della pavimentazione del centro, nonostante nel progetto approvato 

dalla giunta, erano previsti anche c/so Granturco, c/so Coviello, fermo restando 

la necessità di intervenire in via G. La  Pira. 

Dopo alcuni mesi dal blocco dei lavori, si ritorna ad intervenire sulla 

pavimentazione del centro con la chiusura delle buche con dell’asfalto a freddo. 

Operazione che dall’esperienza degli anni scorsi, si è dimostrata inefficace, 

visto che in seguito a semplici precipitazioni non resta nulla del lavoro svolto. 

Come se non bastasse le condizioni delle strade periferiche ricordano l’Italia 

preunitaria con seri pericoli per l’incolumità degli automobilisti. 
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Sembrano ormai dei ricordi svaniti le dichiarazioni degli esponenti della 

maggioranza che insieme al sindaco Summa, inneggiavano ad un cambiamento di 

rotta per il nostro paese. 

In attesa delle critiche al governo centrale e alle limitazioni patto di stabilità 

che ormai sono una costante nel dibattito amministrativo aviglianese, prendiamo 

atto che i progetti di rifacimento della pavimentazione sono rinviati a data da 

destinarsi. 

Nell’augurarci che non sarà l’ennesima opera incompiuta, abbiamo presentato un 

interrogazione al Sindaco e alla Giunta per conoscere i provvedimenti che 

intendono adottare in merito agli interventi di rifacimento della pavimentazione 

ed alla sistemazione delle strada periferiche. 
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